

【求める15歳の姿】
受け入れ合い
支え合い
高め合う生徒
～互いの考えや意見を尊重
した発言・意見を通して～

鷺 中



TEL86-7950 fax86-7961

発行責任者：校長 鈴木 恭 朗

チームいちばん星の朗読劇「しあわせの種はここにある」 全員の感想文を読みました 全員の心が揺さぶられましたね！

朗読劇を見終えて、すぐに生徒の皆さんに感想を書いてもらいました。道徳の授業では、どうしたら生徒の皆さんの心を揺さぶり、さまざまな価値観に触れてもらえるかを考えて、先生方は授業を組み立てます。

しかし、チームいちばん星が生徒の皆さんに与えるインパクトは物凄いものがあります。3年生は3年間で見た朗読劇3つを鮮明に覚えており、自分のたちの毎日の生活を振り返り、「何気ない毎日に感謝」「当たり前前の生活に感謝」「健康に感謝」「身近な人に感謝」など素直な気持ちに戻ることができるのです。このような影響を与えることができるチームいちばん星の朗読劇とメンバーの情熱は、私たちの生涯における最高の出会いの一つです。

落ち込みそうになったとき、失敗やうまくいかない原因をほかの人に押し付けてしまいそうな自分を感じたとき、自分だけが不幸せと感じてしまうようなときなど、チームいちばん星の朗読劇を思い出して、元気な自分を取り戻してほしいと思います。

【朗読劇「しあわせの種はここにある」の構成】

歌「虹」→小学生の詩→兄弟の会話「しあわせを感じる時」→「佐賀のがばいばあちゃん」→歌→大島みちこさん「3日間、健康でいられたら」→兄弟の会話「しあわせとは」→僧侶からの講話

【生徒の感想文から】

- 小学生の詩に感動しました。お母さんを亡くしているのに「僕は泣かない」なんて自分には考えられません。「今日の宿題はつらかった」の詩を聞いて切なくなりました。
- 運動会の日、あきひろが一人寂しく教室でおかずがうめぼしとしょうがだけのお弁当を食べているとき、担任の先生が「お腹が痛いので、しょうがの弁当が食べたい」といってウィンナーと卵焼きが入った先生の弁当と交換するところが面白かったし、本当の優しさとは人に見せつけるものではないということが分かりました。
- あきひろに卵焼きを食べさせてあげたいと、ニワトリに「産め～」とがばいばあちゃんが叫んでいたところに、愛を感じました。
- 貧乏には「暗い貧乏」と「明るい貧乏」があり、「うちは明るい貧乏だから心配するな」という発想のがばいばあちゃんがすごいと思ったし、川をスーパーマーケットだと考えるアイディアに感心しました。
- 義務教育最後の運動会でのクライマックス、マラソンで、お母さんが広島から応援に来て、大きな声で「あきひろ～」と叫んでいた場面に感動しました。その声を聞いてバイクで先導していた先生が泣きながら、あきひろのタオルを借りて涙を拭く場面で、思わず私も泣いてしまいました。
- あきひろが高校野球をするために、8年間一緒に暮らしたがばいばあちゃんのもとを離れ、広島に戻る朝、あれだけ「はよ～ 行げ～！」と言っていたのに、あきひろの姿が見えなくなった途端「あきひろ～！ いくな～！」と叫んだ場面には涙が出ました。
- チームいちばん星の朗読劇を何よりも楽しみにしています。3年生なので、来年から聞けなくなると思うと寂しいです。たくさんの感動をありがとうございました。皆さんとの出会いは人生の宝物です。

期末テスト終了 1年生の感想は？

1年生にとっては中学入学後、初めての大きなテスト。想像していたよりも問題数が多かったり、小学校に比べて深く考える問題が多かったりと、厚い壁にぶつかった生徒もいるようです。

何人かに中学校のテスト問題について感想を聞いてみると、

「結構勉強していたので、意外とできました」
「中学校のテストは想像していたよりも難しかったです」など答えが返ってきました。

2年生は、高校入試はまだまだ遠い先にあるなどと油断しては、来年の今頃、「学習点が志望校合格に足りない。もっとあのかき勉強しておけばよかった」など後悔することになります。

宿泊研修、夏休みモードに入る前に、問題の解き直しをしっかりとやってほしいと思います。

1日目のテストを終えほっとした様子の3年生



放課後テスト前の居残り学習（希望者のみ）

基本的に自主学習のスタイルで、分からない部分を近くにいる先生に質問したり、友達に聞いたりする形で実施しました。3年生は、一人が出題した問いに複数の生徒が早押しで答えるクイズ形式で社会の学習に取り組んでいました。



町内会の皆様へ

学校だよりの回覧を廃止します

「鷲別中学校」で検索

ホームページでご覧ください

原則、毎週金曜日にアップします

これまで地域に回覧するおたよりを管理職が印刷して、班長様に配達をお願いしていましたが、

1. 学校の働き方を見直す時期である
 2. 班長さんの負担を減らしたい
- との視点から、**印刷して班長さんに配達していただくことを廃止**することにしました。

学校だよりを見るためには、スマホなどで「鷲別中学校」で検索するとホームページで閲覧できます。

なお、個人情報保護の観点から写真の画像を粗くしております。

また、個人名は〇〇〇〇のような表記にしています。

鷲別中学校生徒が本校に在籍している御家庭におかれましては、パスワード入力すると、引き続き写真と個人名を閲覧することができます。



本校教諭、室民で紹介される～初任者教員特集～

初任者といっても千葉県で正規教員の経験が6年間あり、立派な即戦力です。

